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１Ｇ 
■日 時：6月21日（水）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所またはZoom  
■テーマ：承継４年目の社長が自社の継続的発展を目指す 

■話題提供者：（株）安藤建設 代表取締役 岡村 正治 氏 

２Ｇ 
■日 時：6月28日（水）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所またはZoom 
■テーマ：「自分を発見！！」自己分析してみよう 

■話題提供者：ひらの社会保険労務士事務所 社会保険労務士 平野 直美 氏 

３Ｇ 
■日 時：6月22日（木）予定 

■会 場：調整中 
■テーマ：調整中 

■話題提供者：調整中 

４Ｇ 
■日 時：6月14日（水）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所またはZoom 
■テーマ：簿記基礎講座② 

■講 師：KIDOライフデザイン研究所 所長 城戸 和子 氏 

５Ｇ 
■日 時：6月15日（木）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所またはZoom 
■テーマ：私のトリセツを作ったことによるビフォーアフター 

■話題提供者：髙嶋コンクリート工業（株） 営業課長 井上 英樹 氏 

６Ｇ 
■日 時：6月15日（木）19：00～21：00 

■会 場:同友会事務所またはZoom 
■テーマ：「十勝・帯広 昭和の記憶」出版報告 

■話題提供者：（株）ザ・本屋さん 代表取締役社長 高橋 智信 氏 

        （株）クナウパブリッシング 代表取締役社長 高原 淳 氏  

７Ｇ 
■日 時：6月28日（水）設営：9：30 Ｌｉｖｅ配信：11：00 

■会 場：（株）十勝野フロマージュ 
■テーマ：十勝野フロマージュ 

      ～ウォッシュって何？ナチュラルチーズを楽しむ秘訣～ 

■話題提供者：（株）十勝野フロマージュ 代表取締役社長 赤部 順哉 氏 

８Ｇ 
■日 時：6月7日（水）18：00～20：00 

■会 場：同友会事務所またはZoom 
■テーマ：自己の価値を知る、魅力発掘 

■報告者：コーチングオフィスRISEおびひろ 代表 丸山 久美子 氏 

      ＦＰ山﨑増美事務所 代表 山﨑 増美 氏 

９Ｇ 
■日 時：6月2日（金）19：00～21：00 

■会 場：帯広市民文化ホール 3階・第2会議室  
■テーマ：健康～心身の健康について～ 

■報告者：参加者全員 

10Ｇ 
■日 時：6月27日（火）19：00～21：00 

■会 場：同友会事務所またはZoom 
■テーマ：実際の申請にみる諸所の留意点 
■話題提供者：（株）進藤鋳造鉄工所 代表取締役 進藤 寛也 氏  

終了 

発行日：２０２３年６月９日 

＜第１グループ＞『侃々諤々』グループ 
記 録：伊藤氏 
■日 時：5月17日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：15名 
■テーマ：俺が十勝を盛り上げる！ 
     ～コロナ明けのV字回復を目指して～  
■話題提供者：とかち豚丼夢の蔵 代表 高橋 利幸 氏    
【感想・報告】 
 今年度最初の例会は、拓の会への参加が久しぶりという、夢の蔵の高橋

代表に発表していただきました。 

 赤裸々に財務内容等も提示していただき、高橋代表の十勝への想い、食

への想い、社員さんへの想いなどをお話しいただき、楽しいお話も聞けた

り、かなり突っ込んだ質問や真剣な意見も出て、濃い内容となりました。

お店の主軸である「豚丼」自体は、帯広名物という文化は根付いているも

のの、地元の人は食べに来ないとか、「高橋の豚丼」というブランド化に向

けてや、SNSの活用の仕方など課題も生まれていたように感じます。そし

て、同友会を通じて経営理念を固めたことで、社内のベクトルが一つの

チームとなり、仕事の楽

しさを追求し、食を通じ

て地域に貢献できる会社

というところに向かって

行きたいと熱く語られて

おられました。 

＜第２グループ＞ 
『多様な労働環境・働き方を知り､考え､学びあう 』グループ 
記 録：松田氏 
■日 時：5月28日（水）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所・ZOOM 
■参加者：9名 
■テーマ： 自分を語り、自分を知ろう 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 2023年度、最初の第２Ｇ例会は、メンバーの入れ替わりもあり自己紹

介と自分を振り返る意味を込め今回のテーマになりました。少しゲーム感

覚も取り入れ、発表者が言いそうなワードを他の参加者が考える事も取り

入れてみました。ほとんどの方が幼少期の夢中になった事をテーマに話を

し、継続して現在も夢中になっている方、そこで初めて挫折を体験した

方、初めて甘酸っぱい経験をした方など初めて耳にする話も多くコミュニ

ケーションを取る方法としては、やはり自分の事や相手の事を知るという

のが非常に有効であると感じました。ワード当てに関しては、全員が当た

る人もいれば全く当たらない人もおり、見た目ではなかなか判断が難しい

ということも改めて勉強になりました。 

■拓の会例会報告（5月） 

終了 
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＜第3グループ＞『とかちの魅力を考える会 』グループ 
記 録：藤原氏 
■日 時：5月25日（木）１９：００～２１：3０ 
■場 所：BASSA osteria 
■参加者：11名 
■テーマ：とかちの魅力について 
■話題提供者：㈱AOILO 代表取締役 梶山 智大 氏    
【感想・報告】 
 今回の例会は、話題提供者に㈱AOILO 代表取締役 梶山氏をお招き

し、BASSA osteriaにて開催いたしました。静岡県出身で紆余曲折を経

て現在中札内にて活動している梶山氏。とかちでなにかやってみたい！と

いう信念のもと、多種多様な活動をし、食を通じて世界を広げている貴重

なお話しを伺うことができ情熱の深さを知ることができました。 

 一方、料理を提供していただいたのは BASSAosteia。店主、斎藤氏に

よる十勝産食材を最大限活用したイタリアンはとても繊細で、特に女性に

好まれるお店だというのがよく伝わってくる料理でした。斎藤氏も地元は

道外、千葉県とのこと。やはり、とかちで料理をしたい！という信念で開

業した経緯があり、とかちの魅力の強さを改めて感じることができまし

た。3Gのﾃｰﾏ「食にストーリーを」ですが、逆に「食」が人間にストー

リーを作ることがあると思える有意義な会でした。 

■拓の会例会報告（5月） 

＜第４グループ＞『会計・財務の超初級』グループ 
記 録：中川氏 
■日 時：5月18日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所・ZOOM 
■参加者：11名 
■テーマ：簿記基礎講座① 
■講 師：KIDOライフデザイン研究所 所長 城戸 和子 氏    
【感想・報告】 
 同友会とかち事務所で、城戸先生による簿記基礎講座①が行われまし

た。まず、先生と受講者の自己紹介から始まり、和気あいあいとした雰囲

気になってから、簿記の目的について理解を深め、財務諸表を作る目的、

単式簿記と複式簿記と二つの言葉の意味と違い、最後に借方、貸方と簿記

の５要素を学びました。受講者のほとんどが一年前と同じ講義を受けてい

ましたが、新たな気持ちで受講し、簿記とは、こういうものなんだよと初

心者でもわかる講義で理解を深めました。講義終了後は、次回も楽しみだ

という雰囲気で溢れていました。受講者の皆様も、早く、損益計算書と貸

借対照表を理解できるようになりたいという意欲が掻き立てられた講義

だったと思ったことでしょう。 

＜第5グループ＞『持ち味を活かす職場づくりを考える 』グループ 
記 録：山田氏 
■日 時：5月18日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所・ZOOM 
■参加者：9名 
■テーマ：私のトリセツについて 
     ～自分をまずは知ろう、そして他人を知ろう～  
■話題提供者：（一社）ちっぷす 代表理事 及川 抄織 氏   
【感想・報告】 
 2023年度最初の例会のテーマ「私のトリセツについて～自分をまずは知

ろう、そして他人を知ろう～」について、及川代表のお話しを聞き、自己診

断ツールを使い、用意したカードの中で「自分の得意なこと」「苦手なこ

と」を自分も他人も知り、それを伝えることが大事だと学びました。 

 人間関係で退職する人をなくす為にも、自己理解や他者理解によってわか

りあえるような職場作りに繋げていきたいと思いました。 

 最後に参加して下さった方からは「楽しかった」「興味が湧いた」という

ご感想をいただき、すごく良い雰囲気で例会が終わりました。 

＜第6グループ＞『とかちカルチャー発信』グループ 
記 録：佐々木氏 
■日 時：5月23日（火）１９：００～２１：００ 
■場 所：食彩酒房 たけとんぼ 
■参加者：6名 
■テーマ：各メンバーの取り組みテーマを発表・意見交換 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 今回は、前年度の経過報告及び今後の活動内容についてディスカッショ

ンしました。前年度は昭和の時代を一冊の冊子にしようというのが大きな

テーマで、一つの形になりました。（この拓の会ニュースが出るころには、

書店に並んでいるはず…） 

 今年度はその続編のような平成の時代で一冊にしようと１つのテーマが

出ました。私は、前年の途中から参加だったので今年度は十勝の景色を

撮った写真集でもと書籍化に向けて考えていましたが、カルチャーからは

外れるような気がしていたので意見を聞いたところ、温泉が良いのではな

いかとの話になり、私もいけそうな気がしてきました。新メンバーである

松久園の松久さんは、自社のお客様にフリーペーパーを発行しており、ネ

タ探しや発行の手法などいろいろと前向きに考えているようです。今回の

グループに参加していただいて少しでも力になれたらよいなと思います。 
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＜第7グループ＞『LiveCommerce（ライブコマース）』グループ 
記 録：三浦氏 
■日 時：5月26日（金）１１：００～１２：００ 
■場 所：いろどりファーム・Youtube Live 
■参加者：5名 
■テーマ：ベリーやオーガニックハーブの魅力に迫る。 
■話題提供者：いろどりファーム 代表 飛田 暁 氏・彩夏 氏   
【感想・報告】 
 屋外にてライブ配信を行いました。 

今回は三浦所有衛星通信スターリンクを活用した配信を行いましたが、

OBSの設定が適切ではないために後半の配信でビットレートが低すぎるこ

とによるカクつきや映像停止がおこってしまいました。河村さんより対策と

して次回からのビットレート設定は6000が良いとアドバイスをいただいた

ので、次回設定を変更して再チャレンジをしたいと考えております。また、

現場での準備時間が１時間前ではなく２時間前でも定刻ギリギリのセッティ

ングとなりましたので、次回はさらに余裕を持って準備を行うか、セッティ

ングのレイアウトを決めていくなど対策を行ってゆきたいと考えておりま

す。 

■拓の会例会報告（5月） 

＜第8グループ＞ 
『気軽に話そう！あなたのマーケティング実践会 』グループ 
記 録：中尾氏 
■日 時：5月10日（水）１8：００～２０：００ 
■場 所：同友会事務所・ZOOM 
■参加者：12名 
■テーマ：気軽に話そう！ふわーっとしないマーケティングの 
     ゴール設定！！（だれに何を届ける？）  
■話題提供者：㈱GuGu 代表取締役 坂口 愛 氏    
【感想・報告】 
 始まりは丸山さん、CTO坂口さんが挨拶し、参加者が自己紹介となぜこ

こに参加するのか？を1人ひとり発表しました。避けて通れないネット社

会、強めのディスカッションをして自分に落とし込み、「学びのため」「仕

事に役立てたい」「自分の価値に気づき、自分に合った発信をしていきた

い」「発信の反響が良くても売り上げにつながらないので何が足りないのか

勉強したい」などの皆さんの目的を共有しました。                    

 学んだことはお客様が我慢していた時代から、マーケットが考えてるこ

とが見える時代になったことです。昔は商品、価格、理由づけ、販売促進

の４P分析が大事で、差別化することが大事でした。今の時代は付加価

値、ビジョン、感情や精神に響く物、機能的、市場マーケットがどう思う

かが大事になり、SWOT分析、マーケティングの目標設定の大事さを学び

ました。さらに、お客様のマー

ケットの消費行動も変わってき

ました。昔は関心、欲求、記

憶、行動だった時代から、関

心、検索、行動、共有(シェア)に

変わりました。どこに売る？が

大事であると学びました！最後

に質問タイムがあり、ディス

カッションの後に次回の開催内

容を決めました。 

＜第9グループ＞『よろず見聞学（楽）』グループ 
記 録：近藤氏 
■日 時：5月11日（木）１９：００～２１：００ 
■場 所：とかちプラザ307 
■参加者：11名 
■テーマ：自己紹介～自分のこれからの人生～ 
■話題提供者：参加者全員    
【感想・報告】 
 ◎年間例会内容確認。 

 ◎グループメンバーのコミュニケーションを図るのを第一目的とし、事

前配布の自己紹介履歴書にて、経歴・職歴・当時の出来事・家族構成・会

社紹介・業務内容・趣味特技・関心のある事等を出席者全員発表し、質疑

応答を行いました。従来から知っているメンバーでもなかなかプライベー

トまでも詳しく知らない部分もあり、各自非常に濃い内容のエピソードで

盛り上がりました。社会人になるまでの過程で経験した事が現在の会社経

営に役立っていると思われる人が殆どであり、更に今後の自社の経営上の

課題等が似ている部分もみられました。また、専門業種の方はその業務内

容や起業した時の話も聞く事ができ、その専門性や特殊性に驚きの部分も

感じられました。業種問わず今後の企業を取巻く市場経済環境に漠然とし

た不安を感じている様子がみられました。履歴書項目の「最近気にななる

事・学びたい事」に書かれた事を、次月以降の例会内容への反映が必要と

思われました。機会をみて再度深堀していきたいと考えてます。 

＜第10グループ＞『補助金・助成金を考える』グループ 
記 録：宮本氏 
■日 時：5月16日（火）１９：００～２１：００ 
■場 所：同友会事務所 
■参加者：10名 
■テーマ：補助金・助成金の活用方法と申請のテクニック 
■講 師：帯広市 経済部経済室 経済企画課 主幹 竹野 直人 氏   
【感想・報告】 
 今回、新設された第10グループの初めての例会です。初めてで、分から

ないことだらけという事で、補助金・助成金とはどのようなものなのか

を、帯広市役所で補助金などの担当を行っていらっしゃる経済部 経済室 

経済企画課の、竹野 直人 氏を招いて説明をしていただくという例会にな

りました。利用しやすい補助金の説明や、無理かなと思うような場合で

も、申請の仕方で使える補助金があったりと、とてもわかりやすく丁寧に

説明していただきました。途中質問の時間には、皆さんから活発に質問が

飛び交い、答えていただきました。会社の設備を新しく入れ替える、今よ

り効率よく仕事が処理でき、人手不足の解消に役立つ機械に入れ替えた

い、等大きな資金がかかる場合に、補助金が使えるととても助かると感じ

ました。申請がすべて通るわけでは無いようですが、受給できるよう皆さ

んと勉強していきます。                     

YouTubeチャンネルは 

こちら↓ 

※過去の配信もアーカイ

ブで視聴できます！ 


